

Die Kirchenmusik der Propstei Vechelde und die Propsteijugend Vechelde laden zum Orgel-Entdeckertag für Kinder ein.

Samstag, 04. Mai, 10.00-14.30 Uhr

Kinder von 7-11 Jahre

Einen Tag lang kannst du mit uns die Orgel entdecken.

Wir erkunden die Wahler Orgel, bauen uns selber eine Orgelpfeife, die du natürlich hinterher behalten darfst und üben ein kleines Konzert ein, zu dem wir die Eltern ab 14.00 Uhr einladen.

Und außerdem soll es viel Spaß beim Spielen, miteinander Essen und Singen geben. Wir sind draußen und drinnen, also zieh dich passend an. Außerdem kleben wir mit Leim. Deshalb wäre Kleidung, die schmutzig werden kann, gut.

Hast du Lust, **dann melde dich bis zum 1.Mai** bei der Propsteijugend Vechelde an. Das Anmeldeformular findest du unter: www.evj-vechelde.de

Der Tag findet im Gemeindehaus und in der Kirche Wahle (Schulstraße 6) für 25 Kinder statt.

Wir freuen uns auf euch,

Petra Mecke (Propsteikantorin) und Nicole Steinführer (Propsteijugend Vechelde)

ev-jugend.vechelde@lk-bs.de

Anmeldung zum Orgel-Entdeckertag

Vorname

Nachname

Adresse

nimmt am Orgel-Entdeckertag teil.

Unter folgender Telefonnummer ist am 04.05.24 jemand zu erreichen:

Mein Kind ist in Klasse:

Alter:

Folgendes muss bei meinem Kind beachtet werden (Allergien oder andere Besonderheiten)

Bitte **Zutreffendes ankreuzen und unterschreiben:**

Mein Kind darf für die Veröffentlichung in Printmedien (Gemeindebrief/regionale Zeitungen) oder Onlinemedien (Homepage der Propsteijugend/Kirchengemeinde/regionale Zeitungen) fotografiert werden.

Datum, Ort

Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten